

(Imam Ali Al-Hadi (P

<"xml encoding="UTF-8">

Le dixième Imam est Ali ben Muhammad (P), Al Hadi, fils de l'Imam Al Jawad (P). Sa mère était une femme magrébine du nom de Dame Samana. L'Imam .est né à Médine, le 5 Rajab 214 à l'hégire



Il fut le meilleur homme de son temps, un grand érudit et la quintessence de la grandeur, de la .générosité et de la douceur

Il vivait dans une chambre très simple et passait la majeure partie de son temps à la lecture du saint Coran. Il est le dixième successeur du Prophète de l'Islam (P) et avait pour charge la protection de l'Islam de toute déviation et falsification. C'est pour cela que le calife de l'époque le garda toute sa vie en résidence surveillée dans un camp militaire (askar). Ainsi les contacts entre lui et ses adeptes étaient très réduits. A Médine, l'imam Al Hadi (P) était une référence incontestable pour les musulmans et c'est pour cela que le calife Al Moutawakil le fit venir en Irak à Samerra. Mais la lumière de la guidance de l'imam était si forte que le calife ne pouvait .l'éteindre

Il mourut empoisonné à Samerra, le lundi 3 Rajab de l'an 245 à l'hégire à l'âge de 42 ans. Il fut .inhumé à Samarra où se trouve son mausolée aujourd'hui

A l'époque de l'imam Al Hadi la chirurgie n'était pas bien connue. Un des musulmans avait un fils qui était malade et le médecin lui conseilla la chirurgie. Ce qui fut fait mais l'enfant succomba à la maladie et la famille blâma le père d'avoir accepté l'opération. L'homme alla voir l'imam et lui raconta ce qui était arrivé. L'imam le rassura en lui disant qu'il n'avait fait que

son devoir. Cet incident eu pour effet la réhabilitation de la chirurgie qui à l'époque ne se pratiquait que dans le monde musulman

A l'époque de l'imam, les faux dévots et sous prétexte d'ascétisme prétendaient que la beauté de la nature peut dévier les musulmans de la voie de l'adoration de Dieu. Un jour, recevant une : fleur d'un jeune garçon, L'imam (P) la baissa puis la posa sur ses yeux et dit

Quiconque reçoit une fleur , puis la pose sur ses lèvres et sur ses yeux et dit "allahoumma salli ala Muhammad wa ali Muhammad (mon Dieu salue et bénit Muhammad et la famille de Muhammad)" , alors Dieu lui écrit autant de bonnes actions qu'il y a de graines de sable dans .le désert de Alej et efface pour lui autant de mauvaises œuvres

!O Imam Hadi! Que la paix soit sur toi et sur les membres de ta famille